

montrer la véritable résignation du chrétien à supporter les souffrances.

Le 10, à St. Chrystophe d'Arthabaska, le Dr. EDOUARD MODESTE POISSON, ancien régistrateur du comté. Ses funérailles ont eu lieu au même lieu le 13, au milieu d'un nombreux concours.

Le 14, le Rév. J. O. THÉODORE LOTTINVILLE, curé de St. Narcisse (Champlain), à l'âge de 37 ans, après une longue maladie. M. Lottinville était natif de la ville des Trois-Rivières. Après avoir terminé son cours classique au Séminaire de Nicolet, il entra dans l'état ecclésiastique. Ayant été successivement secrétaire de l'évêché des Trois-Rivières et desservant de St. Pierre les Becquets, il passa à la cure de St. Narcisse, où il est mort. Esprit d'ordre, subtil et délicat, il joignait des talents de premier ordre à une piété solide et à un zèle infatigable pour tout ce qui pouvait tendre au bien spirituel et au progrès matériel de ses ouailles. La Société de Colonisation du comté de Champlain regrettera longtemps l'actif et dévoué secrétaire qu'elle avait en M. Lottinville. Orateur éminent, les nombreuses chaires où il s'est fait entendre se rappellent encore l'effet de ses exhortations chaleureuses, convaincues, entraînantes, malgré l'état de faiblesse où le retenait sa délicate constitution. Les paroissiens de St. Narcisse ont pleuré leur curé non seulement comme leur père spirituel, mais encore comme le bienfaiteur de leur paroisse. Il est vraiment étonnant qu'avec si peu de ressources, il ait pu bâtir